

Zeitschrift: Technique agricole Suisse

Herausgeber: Technique agricole Suisse

Band: 38 (1976)

Heft: 12

Rubrik: Nouvelles des Sections

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 05.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Nous remercions Josef Troxler de tout ce qu'il a fait pour notre organisation, de même que pour les agriculteurs en général, et conserverons le meilleur souvenir de lui.

Que les membres de sa famille, plus particulièrement Madame Troxler, trouvent également ici l'expression de notre sincère sympathie pour leur profonde douleur.

Bibliographie

Un livre d'actualité aux Editions Mondo

Emirats Arabes du Golfe L'aventure du pétrole

Le livre que viennent de publier les Editions Mondo sur les Emirats Arabes du Golfe devrait faire date. La qualité de ses informations comble d'ailleurs une carence importante car les ouvrages sur le sujet sont peu nombreux. Or, jamais comme maintenant la connaissance de ces pays ne s'est avérée aussi indispensable pour bien comprendre l'ampleur du bouleversement qu'a constitué l'embargo et le rationnement du pétrole.

Cet ouvrage passionnant nous fait découvrir, en 160 pages, le visage profond de ce sous-continent et l'âme de son peuple qui, depuis quatre mille ans bédouins ou pêcheurs de perles, tient aujourd'hui en main les clés de l'économie mondiale. En entrant sur la scène internationale, les Emirs devenaient des rois. Mais le miracle de l'or noir a surtout apporté la prospérité aux pays consommateurs et possesseurs de l'industrie pétrolière. Il fallut vingt ans pour que les pays producteurs prennent conscience de leur richesse; ainsi commençait l'ère des nationalisations. La volonté d'indépendance de ces pays fut telle que le pétrole devint un enjeu politique.

Après la fresque historique qui constitue le premier chapitre de cet ouvrage, nous voyons quelles furent, dans le troisième chapitre, les réactions de ces peuples, dépourvus de tout, face à cette fabuleuse fortune qui leur permit subitement de posséder tout ce qu'ils pouvaient désirer. Mais, malgré les nombreuses légendes qui ont couru, malgré les Cadillac en or et les fastueux palais, ces Crésus des temps

modernes ont gardé la tête froide fidèlement attachés au respect de leurs traditions.

Ce livre, que nous lisons avec émotion, a été écrit par un grand connaisseur de l'âme islamique, le Professeur Simon Jargy. L'auteur y expose également quelques réflexions particulièrement actuelles comme: «Le bédouin, comblé par l'argent, maintiendra-t-il sa foi dans les vertus fondamentales du Coran?»

Pour la plupart des lecteurs, le dernier chapitre sera un véritable voyage à la découverte des cités miracles du désert: Kuwait, Abu Dhabi, Masquat, Dubaï. Ces pages sont riches en enseignement de tout ordre, aussi bien économique que touristique.

Nous ne saurions terminer la présentation de ce fort bon livre sans parler des illustrations prises très récemment par le jeune photographe Alain Saint-Hilaire. Ces magnifiques documents, en couleurs et noir-blanc, soutiennent admirablement le texte, nullement ardu d'ailleurs. Souhaitons une grande diffusion à cet ouvrage remarquable à plus d'un titre et d'une indiscutable actualité.

Se commande aux Editions Mondo, VEVEY: Fr. 14.50 et 500 points.

Nouvelles des Sections

Neuchâtel

L'Association neuchâteloise des propriétaires de tracteurs agricoles organise à nouveau cet automne, durant les vacances scolaires, un cours pour jeunes conducteurs.

Age minimum requis: 14 ans au 31 décembre 1976
Le bulletin d'inscription ci-dessous est à adresser à Monsieur Robert TSCHANZ, gérant, 2042 Valangin, avant le 26 septembre 1976

BULLETIN D'INSCRIPTION

Je, soussigné participerai à votre prochain cours pour jeunes conducteurs de tracteurs:

NOM: PRENOM:

Date de naissance (jour, mois, année):

Prénom du père:

Adresse exacte, No postal:

Tél.:

Signature: